5 Piéces
225 m2
Réf. MZIG03362
1135000 €

Cabrieres d'Avignon
Maison a vendre (84220)
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Cette charmante propriété de 175 m2 est nichée dans un quartier
résidentiel prisé de Cabrieres d'Avignon, au cceur du Luberon. Sur un
confortable terrain de 2000 m2 environ, cette demeure offre un cadre
idéal pour une vie paisible.En rez-de-terrasse, vous serez accueilli par
un espace de vie ouvert, harmonisant un salon spacieux et une cuisine
moderne. Le bureau attenant offre un coin tranquille pour le travail ou la
créativité. Un cellier pratique et une salle de douche bien aménagée
ajoutent a la fonctionnalité de cet espace. Deux chambres confortables

et une salle de bains completent ce ...

his charming 175 m2 property is nestled in a sought-after residential area of
Cabrieres d'Avignon, in the heart of the Luberon. Set in comfortable grounds of
approximately 2000 m2, this home offers the ideal setting for a peaceful lifestyle.On
the ground floor, you will be greeted by an open-plan living area, combining a
spacious lounge with a modern kitchen. The adjoining study offers a quiet corner for
work or creativity. A practical pantry and well-appointed shower room add to the
practicality of this space. Two comfortable bedrooms and a bathroom complete this

level, offering ...
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